

地域コミュニティの強化にも役立つ 少年スポーツを目指して



齋藤優汰
キャプテン

田中操
監督

少年野球チーム 吉岡サブリングス

齋藤キャプテン 小さい頃から野球が大好きだったので、このチームに入って仲間たちと練習をしたり試合をしたりするのが本当に楽しいです。チームワークの良さが僕たちの強みだと思っていて、たとえ失敗してもみんなで話し合って改善する努力をしています。キャプテンとしては、その時の状況をよく見て、声かけのタイミングを工夫しています。これからも一致団結して、試合などで良い結果を出せるようチームを盛り上げていきたいです。

田中監督 綾瀬市は緑が多く開放的で、駅がないからこそ便利に暮らせるようにまちづくりが工夫されています。そんな綾瀬が好きで、吉岡サブリングスにも長年関わり、2018年の春から監督を務めています。スポーツは子どもたちの身体能力を高めるだけではなく、ルール順守や戦術理解を身につけて精神面の成長も促します。今後も地域の方々に見守っていただきながら、私たちもこのチームをとおしてコミュニティ強化の一端を担っていきます。



06

こどものまち「ミニあやせ」

子どもたち自らが企画して「こどものまち」を運営します。参加する子どもたちは市民登録して、仕事や買い物、税金の納付など、社会の仕組みを疑似体験します。

07



市民ホールコンサート

生の音楽鑑賞を楽しむ機会を増やすため、毎月1回屋休みのひとときに、クラシックを中心としたプロの演奏家による入場無料の音楽演奏会を開催しています。



電子図書館



IDとパスワードで、個人所有の端末からログインし、電子書籍を借りられるようになりました。24時間いつでも利用できるように、読書機会が広がります。

あやせ市民芸術鑑賞事業



市役所7階市民展示ホールで、市内の団体による書道や絵画、写真などの文化芸術作品の展覧会を開催。身近な文化・芸術に接する場です。

神崎遺跡資料館の 体験教室



古代生活体験教室として、「火起こし体験教室」、「弓矢体験教室」、土器片そっくりのクッキーを作る「ドッキー作り教室」、「土器作り教室」を定期開催。